

## Agrupacion Dr. Ricardo Magdalena se reunió con actuales dirigentes de Colón



www.colon.com.ar

Hace algunas horas se mantuvo una reunión positiva con integrantes de la Comisión Directiva del Club Atlético Colón, Godano, Passegi, Temporelli y otros. Durante el encuentro, se destacó la buena predisposición al diálogo y la posibilidad de continuar trabajando en conjunto desde el lugar que se nos permita y sea necesario.

Se planteó la necesidad de adelantar las elecciones, no por una cuestión de resultados deportivos, sino para contar con más tiempo de trabajo y planificación. Nos comprometimos a hacer gestiones para evitar posibles sanciones al club y se destacó la intención de encontrar consensos que fortalezcan la institucionalidad.

Desde nuestro espacio Agrupacion Dr. Ricardo Magdalena manifestamos la voluntad de colaborar en todo lo que esté a nuestro alcance, agradeciendo esta apertura al diálogo.

Respecto a la situación institucional , se abordó el tema de la pérdida de libros contables y administrativos se confirmó que el club no cuenta actualmente con balances aprobados. Se propuso la posibilidad de coordinar una reunión con el área de socios para acercar nuestras propuestas vinculadas a la cuota societaria y los abonos

En relación a AFA, aseguraron que mantienen presencia activa y vínculos institucionales. Se tomaron compromisos de intervenir a través de nuestros contactos en AFA para intentar lograr la menor sanción posible por los acontecimientos del día lunes.También extendieron una invitación para acompañar al plantel en el próximo partido en Chaco, aunque esto dependerá de cuestiones de seguridad.

Se confirmó que la relación con los jugadores es buena, y se valoró la posibilidad de organizar una reunión con ellos. Además, se brindaron detalles sobre el trabajo que se viene realizando en divisiones inferiores y en todas las disciplinas del club.

En cuanto a temas judiciales, se aclaró que no existen nuevos juicios iniciados desde que asumieron y que los procesos anteriores se encuentran encaminados. Sobre el caso Espíndola, se indicó que está en FIFA y que el club intentará dilatar el proceso. Con respecto a Moreno, se ratificó lo dicho públicamente dijo en la radio .

#### INFORME AGRUPACION DR RICARDO MAGDALENA

En líneas generales, la reunión fue clara, abierta y se respondieron todas las inquietudes planteadas.

